



Gemeindekanzlei

Fricktaler Woche
Redaktion
Binkert AG
5080 Laufenburg

Unser Zeichen: Publikation - rw

5326 Schwaderloch, 23. Februar 2010

Öffentliche Publikation

Sehr geehrte Damen und Herren

Wir bitten Sie, nachstehenden Text in der nächsten Ausgabe der Fricktaler Woche vom Donnerstag, 25. Februar 2010 unter der Rubrik „Gemeinde Schwaderloch“ zu veröffentlichen:

Erhöhung der Abwassergebühren; Stand der Wasserzähler

Am 20. November 2009 hat die Gemeindeversammlung einer Erhöhung der Abwassergebühren von Fr. 1.80 auf Fr. 2.50 pro m³ zugestimmt. Der Beschluss ist am 28. Dezember 2009 in Rechtskraft erwachsen.

Die Ableseperiode dauert jeweils vom 1. Oktober bis 30. September des Folgejahres. Die Gebührenerhöhung ist am 28. Dezember 2009 in Rechtskraft erwachsen, demnach kann erst ab Datum der Rechtskraft eine Erhöhung zu Lasten des Verbrauchers erfolgen.

Aus diesem Grund müssen die Wasserzähler zu einem ausserordentlichen Zeitpunkt abgelesen werden. Der Beauftragte Eduard Häusler wird in der ersten Hälfte des Monats März 2010 den aktuellen Wasserverbrauch ermitteln. Der ermittelte Verbrauch erfolgt noch nach den alten Gebühren in Höhe von Fr. 1.80 pro m³. Beim nächsten Ablesen wird dann die neue Verbrauchsgebühr in Höhe von Fr. 2.50 pro m³ berechnet.

Wir bitten die Abonnantinnen und Abonnenten dem Beauftragten den Zugang zu ihrem Zählerstand zu gewähren.

Der Gemeinderat bedankt sich für die Zusammenarbeit.

Freundliche Grüsse
Gemeindekanzlei Schwaderloch
R. Walker, Gemeindeschreiber